

Jean-Charles Naouri est nommé Président-Directeur Général de Monoprix

Le Conseil d'administration de la société Monoprix réuni le 30 novembre 2012 a nommé Jean-Charles Naouri Président-Directeur Général en remplacement de Philippe Houzé.

Sur proposition de Jean-Charles Naouri, le Conseil d'administration a confirmé Stéphane Maquaire dans ses fonctions de Directeur Général Délégué, renouvelant ainsi toute sa confiance dans le management de Monoprix.

Le Conseil d'administration a exprimé ses remerciements à Philippe Houzé pour sa grande contribution au développement et à la réussite de Monoprix tout au long des années écoulées.

Conformément au protocole transactionnel conclu entre Casino et Galeries Lafayette le 26 juillet dernier, l'acquisition par Casino de la participation de 50% détenue par les Galeries Lafayette interviendra en 2013 à l'issue du processus d'examen en cours par l'Autorité de la concurrence.

CONTACTS ANALYSTES ET INVESTISSEURS

Régine GAGGIOLI – Tél : +33 (0)1 53 65 64 17

rgaggioli@groupe-casino.fr

ou

+33 (0)1 53 65 64 18

IR_Casino@groupe-casino.fr

CONTACTS PRESSE

Image 7

Grégoire LUCAS – Tél : +33 (0)1 53 70 74 94

glucas@image7.fr

ou

Karine ALLOUIS – Tél : +33 (0)1 53 70 74 81

kallouis@image7.fr